

Es gab wieder etwas Großes zu Feiern bei **SIMONMETALL**:

**Bernhard Simon** wurde am 07.08.2012 **sechzig**.

Das ganze **SIMONMETALL**-Team, Geschäftsfreunde und Nachbarn waren an diesem Tag zu einem großen Gartenfest eingeladen.

Hier ein paar Eindrücke:





Bernhard Simon begrüßt die Gäste und bedankt sich für das Geschenk der **SIMONMETALL**-Mitarbeiter:  
Eine Stele aus COR-TEN-Stahl.







Eine Geburtstagsrede durfte nicht fehlen.



Pfarrer Kleina aus Tann hält eine Andacht.



Daniela und Stefan eröffnen DAS STADTCAFÈ-Bufferet.



Christian erzählt die Geschichte der Geburtstagsentführung von Bernhard nach Italien.





Bei Cocktails, Wein und Bier wurde viel erzählt und gelacht.





Vielen Dank für dieses besondere Fest!